

みんなのサロン

おとうさん、あのね…



うちこし ひよりくん（6さい）

かみのけをきれいに
くくつてくれて
ありがとう★
あだなごにしてくれるの
うれしいよ♥

おかあさん、あのね…



たぶち ひじりちゃん（6さい）

かみのけをきれいに
くくつてくれて
ありがとう★
あだなごにしてくれるの
うれしいよ♥

しりとり保育園の巻

かっこいい大工になりたい！



ぼくの夢は、大工になることです。

理由は、工作が好きでテレビで家を建てるところを見ていると「かっこいいな」と思つたからです。大工になつたら、だれでも満足でき、安全第一な家を建てたいです。そして、ぼくもかっこいいと思つてもうえるような大工になりたいです。

これから、ぼくは大工になります。これるために、勉強をがんばるとともに、工作技術を高めたいです。

ぼくの夢
わたしの夢

赤木 孝謙さん
あかぎ こうけん
藤田小学校6年



12月に日本で初めての「コンサート」に行きました。私は東京で「新しい学校のリーダーズ」のライブを見ました。このグループのことを初めて知ったのはアメリカの友達からでした。彼らはアメリカでも人気があったので、私に勧めてくれたのです。

グループの中で一番お気に入りはR-1Nです。彼女の曲のラップを聞くと最高です！ライブパフォーマンスはさらに最高でした。エネルギーが溢れていて、音楽に合わせて踊るのはとても楽しかったです。ステージには巨大なドラムも登場し、音楽に合わせて演奏してくれました。私のお気に入りの曲は「Fly High」ですが、歌のパフォーマンスは「Omakase」がお気に入りです。

コンサート中、私は会場の雰囲気がアメリカとはかなり違うことに気づきました。アメリカではスタンディングセクションに座席はありません。このエリアはアメリカでは、はるかに小さく、「ピット」と呼ばれることがよくあります。これまで行つたものよりもずっと短かったのですが、それでも

とても楽しい時間を過ごせました！



セルマの花まるヒッセイ
日本での初めてのコンサート